



和庄小だより

今年度最初の参観日

4月25日（金）に今年度最初の参観日がありました。多くの保護者の方々に来ていただき、本当にありがとうございました。子どもたちは、保護者の方に見ていただけることで、より力を発揮しようとしていました。積極的に手をあげたり、ノートに丁寧にまとめたりして頑張っている姿を見ていただけたのではないかと思います。



【1年1組 国語】



【2年1組 国語】



【3年1組 算数】



【3年2組 国語】



【4年1組 図工】



【5年1組 算数】



【6年1組 体育】

今年度から始めました「学級担任・副担任・教科担任制」についてですが、今回は学級担任の授業でしたが、その様子的一端ではありますが見ていただけたのではないかと思います。（基本的に国語、総合、道徳、学級活動以外は専科担当で行っています。）

それぞれの先生が、日々担当教科授業の充実を図るよう、また、今年度も子供たち一人一人を大事にし、応援できるよう取組を進めています。お気づきのこと等がありましたら、担任や学校までお知らせいただければと思います。よろしくお願いいたします。

遠足

5月1日（木）に、1年生を迎える会の意味ももった遠足がありました。

歩いて目的の場所まで行くのですが、1年生と手をつないで安全に気をつけながら歩く6年生の姿がありました。そして、最初に6年生が司会や全体ゲームを進めてくれました。はっきりとした声で、しっかりと進め、入船山公園でもいいスタートをきることができました。

その後、縦割り班で遊びました。1年生から6年生の、どの班の子どもたちからも、明るく、優しさがとても感じられました。転がしドッジをしているグループでは、低学年さんにはやさしくボールを転がしたり、ボールを取るのが苦手そうな子がボールを取った時にはみんな笑顔になったりする様子など、たくさんの笑顔を見ることができました。本当にあたたかい関わりがどの縦割り班でもできていて本当に素晴らしかったです。



学校探険

4月30日（水）に、生活科の学習で2年生と1年生が「学校探険」を行いました。この学習では、2年生が1年生を図書室や音楽室などの特別教室や校長室・職員室などの案内をしました。

2年生の子供たちは、1年生が安全に学校を探険できるようにやさしく手をつないで移動したり、声をかけたりしていました。また、それぞれの教室で説明をしたりクイズを出したりしていました。笑顔でシールを貼ってあげている姿に上級生としての自覚が育ってきていると感じました。

1年生は学校探険をして、いろいろな教科の勉強をたくさんの教室ですることや、学校の多くのひみつを知ることができました。



春の七草

5月2日（金）の生活朝会では、本校教員が展示した校長室の前の「春の七草」について紹介をしました。「春の七草」とは、セリ・ナズナ・ゴギョウ・ハコベラ・ホトケノザ・スズナ（カブ）・スズシロ（大根）の7種類の植物であると伝えました。みんなで名前を言い、覚えました。

2年は生活科「春をさがそう」、3年生は理科「しぜんをみつめる」の学習で春見つけの学習をしています。自然に生えている春の七草をぜひ探してみてください。



「すぐーる」の運用終了について

学校から保護者等への連絡手段として活用していました「すぐーる」との契約が令和7年3月31日で終了となりました。4月1日以降、学校から保護者の皆様への連絡を行う際には、「tetoru」を使用します。お知らせが遅くなり申し訳ありませんでした。